



社長表彰の実施

三井金属アクト(株)

～海外関係会社からも受賞者～

去る2月14日(金)に弊社の社長表彰式および祝賀会を実施しました。弊社では毎年10月から翌年9月までの間で顕著な成果をあげた団体または個人に対して社長表彰を行っています。

今年は、20件ほどのエントリーの中から6件が選出され、表彰式では、各表彰案件の成果発表を行なった後に、表彰状および金一封が社長より手渡されました。

近年の特徴的なことの一つとして挙げられるのは、弊社の海外関係会社の方が受賞をするケースが増えているということです。今回の表彰式では、中国人の受賞代表者から2件、メキシコ人の受賞代表者から1件の成果発表がそれぞれあり、その質疑応答が英語で行われるなど、弊社においてもグローバル化の進展を強く感じられるものとなりました。

表彰式の後に行われた祝賀会では、冒頭、弊社役員と受賞者による記念撮影が行なわれ、社長の乾杯発声により祝賀会が開始となりましたが、宴が進むに連れてあちらこちらから少し奇妙な英語・西語・中国語が飛び交い、和気藹々とした雰囲気の中で今年の祝賀会も終了しました。

各受賞者は、来年も受賞したいとの強い思いをもって大雪の中、帰路を急いでいました。このような取り組みにより、弊社のレベルアップが図れればと切に思う一日となりました。



社長表彰受賞者による成果発表の様子



表彰式後の祝賀会